
Gobierno Municipal

C.C. REGIDORES D . AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL DE TOTATICHE, JALISCO.
ADMrNrsrRAc6r.¡ zora-zozr
PRESENTE
EI Suscrito ING. HUT'BERTO ALONSO GOMEZ i'EDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL de
Totatiche, Jalisco, a través de este conducto y de la manera más atenta, con fundamento
en los artículos 29, 30, 32, 47, 49, 50 y 63 de la Ley de Gobierno y la Administración .
Pública Municipal del Estado de Jalisco, le convoca para que asista a la XXlll (Vigésima §
Tercera) Sesión Ordinaria de Ayuntam¡ento Const¡tucional para el periodo 2018-2021 -misma que tendrá verif¡cat¡vo el dia viernes 21 (ve¡nt¡uno) de agosto del año 2O2O (dos §
mil ve¡nte), a las 11:00 (once) horas en punto, en la Sala de Sesiones de esta Presidenc¡a f
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Municipal de Totat¡che, Jal¡sco.
El orden del día propuesto es el siguiente:

familiares en el Municipio, por el COVID-í9.
13.LA DRA. MARIA YESENTA RODR¡GUEZ R|VERA, soticita apoyo para

cabo la campaña de descacharrización en la Delegación de Temastián.
14. Asuntos varios.
15. Clausura.

L Lectura de asistencia y declaración de quórum legal. O
2. Leclura y aprobación del orden del día. rC

3. Lectura y aprobación del Acta número 35. y
4. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPALS

solicita análisis, discusión y en su caso aprobac¡ón del Proyeclo de la Ley de q
lngresos para el ejerc¡cio Íisc2ll2021 . b5. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, F
solicita autorización para celebrar el Convenio sobre la Notificación Electrónica t
de Aclos Jurídicos, Procedimientos Administrat¡vos y Legislativos de la Comisión-
de Gobernación y Fortalecimiento Municipal.

6. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, I
sug¡ere al Pleno tratar el tema de la ampliación de Red Eléctrica en el camino §hac¡a el Tecnológico. \

7. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ IIEDINA, PRESIDENTE fUTUNICIPAL,\§
solicita autonzac¡ón de la compra de una placá compactadora 6.7 HP. -' q

8. EL ING. HUi,IBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDEilTE ¡IUNICIPAL, .
pone a considerac¡ón del Pleno tratar el tema de los eventos proximos a \
celebrarse en el mes de septiembre y octubre.

9. EL C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLÓRZANO, REGIDOR, SOIiCitA
económico para culminar la obra de empedrado de la Calle Francisco l. Madero
en la Localidad de Santa Rita.

10. EL c. JOSÉ DE JESúS MORALES GUIÉRREZ, REG|DOR, pone a
consideración del Pleno la elaborac¡ón de capsulas turísticas.

II.PBRO. ROSENDO SANCHEZ CARVAJAL, PARROCO DE TET'ASTIÁil,
solicita la ampliación de red eléc{rica en la Av. de los Mártires.

12. LA DRA. itARíA YESEN|A RODR¡GUEZ R|VERA, soticita que et H.
Ayuntamiento haga las gestiones necesarias para disminuir las reuniones
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"2020, AÑO DE LA ACCóN POR EL CLIfUIA, DE LA ELI]UIIi¡ACÉN DE LA VIOLENCIA
CONTRA LAS

TOTATICHE
RES Y SU IGUALDAD SALARIAL"

,J LI A 20 DE AGOSTO DEL 202
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